

## **TROILUS FOURNIT UN RÉCAPITULATIF DE SES RÉALISATIONS EN 2023 ET DES PERSPECTIVES POUR 2024**

Le 9 janvier 2024, Montréal, Québec – Troilus Gold Corp. (TSX : TLG; OTCQX : CHXMF; FRA : CM5R) (« Troilus » ou la « Société »), a le plaisir de fournir un récapitulatif de ses principales réalisations en 2023 ainsi que des perspectives pour 2024, dans cette lettre ouverte aux actionnaires de la part du chef de la direction et directeur du conseil, Justin Reid.

### **À nos précieux actionnaires et à nos chères parties prenantes,**

Alors que nous clôturons une nouvelle année, c'est avec fierté que je me remémore les grandes réalisations de Troilus en 2023. Malgré une année mouvementée dans le secteur des sociétés minières juniors, aggravée par les défis imprévus posés par les incendies de forêt dévastateurs au Québec, notre concentration et notre engagement constants ont permis d'améliorer considérablement le projet Troilus, qui est devenu l'un des plus importants gisements d'or-cuivre non exploités d'Amérique du Nord. En tant que fondateur et actionnaire majeur de la Société, je partage le sentiment d'aspirer à des rendements plus élevés et je suis enthousiasmé par le potentiel que recèle 2024. Cette année sera marquée par d'importantes étapes de réduction des risques qui promettent de consolider la position de Troilus en tant que cheffe de file parmi les sociétés minières en phase de développement, ce qui permettra à la Société et à ses précieux actionnaires de se positionner pour réussir.

### **Principaux développements en 2023 :**

- **Exploration et expansion réussies :** Forts du succès du forage de 2022, nous avons continué à nous concentrer sur la délimitation et l'expansion de la zone X22. Nos efforts dans ce domaine ont contribué grandement à la croissance de notre estimation des ressources minérales d'octobre 2023.
- **Expansion importante des ressources minérales :** L'estimation des ressources minérales de 2023 présente une augmentation substantielle par rapport à notre estimation de 2020, la catégorie indiquée ayant connu une augmentation de 126 % en onces et de 127 % en tonnes, et la quasi-totalité des ressources présumées de l'estimation des ressources minérales de 2020 passant à la catégorie indiquée.
- **Ampleur du projet de classe mondiale :** Le gisement d'or-cuivre de Troilus renferme désormais l'une des plus importantes ressources aurifères non exploitées d'Amérique du Nord, avec des ressources minérales de 11,21 Moz\* d'équ.-or dans la catégorie indiquée et de 1,8 Moz d'équ.-or\* dans la catégorie présumée.
- **Importante ressource en cuivre :** Le cuivre représente une proportion considérable du gisement Troilus, avec un total de 729,5 millions de livres à une teneur de 0,07 % dans la catégorie indiquée.

- **Obtention de permis et engagement communautaire :** Nous avons réalisé des progrès constants dans le cadre des procédures d'obtention des permis fédéraux et provinciaux, en menant avec succès des consultations publiques continues avec les communautés concernées et en progressant dans l'achèvement de nos évaluations des répercussions environnementales et sociales (« ERES »).

\* Indiqué : 508,3 Mt à 0,69 g/t d'équ.-or; présumé : 80,5 Mt à 0,69 g/t d'équ.-or. Les teneurs limites sont basées sur des valeurs de 1,85 \$ US par oz Au; 4,25 \$ par lb Cu et 23 \$ par oz Ag; avec un taux de change de 1 \$ US par 1,30 \$ CA. Les rendements varient, avec une moyenne de 90 % pour l'or, 92,5 % pour l'argent et 91,8 % pour le cuivre, sans tenir compte des produits provenant d'autres métaux. Les formules d'équ.-or sont calculées comme suit : Zone Z87 : équ.-or = teneur en or + 1,562 8 \* teneur en cuivre + 0,012 8 \* teneur en argent; Zone J : équ.-or = teneur en or + 1,510 7 \* teneur en cuivre + 0,011 9 \* teneur en argent; Zone X22 : équ.-or = teneur en or + 1,562 8 \* teneur en cuivre + 0,012 8 \* teneur en argent; Zone SW : équ.-or = teneur en or + 1,682 3 \* teneur en cuivre + 0,012 4 \* teneur en argent.

## PROGRAMME D'EXPLORATION RÉUSSI

L'année 2023 a reflété les efforts ciblés et dévoués de l'équipe d'exploration, en particulier avec le succès du programme de forage dans la zone X22 qui est devenue synonyme de certaines des teneurs les plus élevées, les plus épaisses et les plus continues à Troilus.

- Environ 22 000 m ont été forés dans la zone X22, ce qui a permis d'étendre l'empreinte minérale de la zone de 300 m à environ 1 km, et de confirmer la présence régulière de structures continues à haute teneur près de la surface sur la longueur de gisement.
- La zone X22 a donné des résultats parmi les plus élevés de l'histoire de Troilus, notamment **1,8 g/t d'équ.-or sur 80 m (X22-23-071), 19,9 g/t d'équ.-or sur 7 m (X22-23-030), 103,8 g/t d'équ.-or sur 1 m (X22-23-042) et 14,7 g/t d'équ.-or sur 7 m (X22-23-067).**
- La zone X22 ne représente qu'une modeste partie de l'ensemble de nos forages à Troilus, mais elle a contribué grandement à l'augmentation de nos ressources, et la proximité de cette zone avec le corridor minéral principal a rendu évident l'impact potentiel qu'elle pourrait avoir sur la modélisation économique de notre projet dans l'étude de faisabilité à venir.

## L'ESTIMATION DES RESSOURCES MINÉRALES ACTUALISÉE A MONTRÉ LA CROISSANCE ET L'AMPLEUR DU PROJET

En octobre, nous avons fourni une estimation des ressources minérales actualisée de 11,21 Moz d'équ.-or (508,3 Mt avec une teneur moyenne de 0,69 g/t d'équ.-or\*) dans la catégorie indiquée et de 1,8 Moz d'équ.-or (80,5 Mt avec une teneur moyenne de 0,69 g/t d'équ.-or\*), ce qui représente une augmentation impressionnante de 447 % du nombre d'onces d'équ.-or indiquées depuis la création de la Société. Ces estimations des ressources minérales actualisées ont fermement établi la place de Troilus parmi les plus grands gisements d'or-cuivre non exploités d'Amérique du Nord. En outre, la quasi-totalité des onces de l'estimation des ressources minérales est classée dans la catégorie des mines à ciel ouvert, et nous avons constaté une conversion de près de 100 % des ressources présumées en ressources indiquées par rapport à l'estimation des ressources minérales précédente. Cela constitue une excellente base pour notre prochaine étude de faisabilité, attendue pour ce trimestre.

Des détails supplémentaires concernant notre estimation des ressources minérales de 2023 sont disponibles [ICI](#).

## **PERMETTRE DES AVANCÉES ET SE CONCENTRER SUR LE DÉVELOPPEMENT DURABLE**

En 2023, nous avons renforcé notre engagement en faveur d'un développement responsable des projets en mettant en œuvre une politique de développement durable, qui établit un cadre structuré permettant d'aligner nos activités sur les normes environnementales, sociales et éthiques les plus strictes. Cette nouvelle politique vise à favoriser la prospérité de nos employés et des membres de leur famille, à soutenir les communautés locales et à encourager la collaboration avec les prestataires de services locaux. Au-delà de la conformité, nos efforts visent toujours à avoir un impact positif sur toutes les parties prenantes.

Le processus d'obtention de permis environnementaux a bien avancé à l'échelle fédérale et provinciale en 2023. L'Agence d'évaluation d'impact du Canada et le gouvernement de la Nation des Cris ont mené avec succès des consultations publiques dans les communautés locales de Chibougamau, Mistissini et Chapais. Les renseignements et les commentaires recueillis lors de ces réunions ont énormément servi aux « ERES ». Ce rapport, réalisé par Stantec, devrait être achevé d'ici la fin de l'année 2024.

### **APERÇU DE 2024**

Avec une série d'étapes importantes à l'horizon, 2024 s'annonce comme une nouvelle année de transformation pour Troilus, alors que nous continuons à réduire les risques et à faire avancer notre projet vers la production. Voici ce que vous pouvez attendre de nous cette année :

- Réalisation d'une étude de faisabilité, prévue pour le premier trimestre de 2024, y compris une première estimation des réserves minérales.
- Environ 25 000 mètres de forage, y compris :
  - Expansion et forage de délimitation sur des cibles sélectionnées le long du corridor minéral principal.
  - Forage de condamnation pour s'assurer que les emplacements prévus pour l'infrastructure minière sont exempts de minéralisation économiquement importante.
  - Poursuite des activités d'exploration, y compris des forages ciblés, sur des cibles régionales prometteuses.
- Achèvement des évaluations des répercussions environnementales et sociales d'ici la fin de l'année civile.
- Suivi continu du paysage dynamique des facteurs ESG pour découvrir de nouvelles occasions qui garantiront le développement durable de notre projet.

Alors que nous allons de l'avant, nous exprimons notre sincère gratitude à nos actionnaires et à toutes les parties prenantes pour leur soutien continu.

Cordialement,

Justin Reid  
Chef de la direction et directeur du conseil  
Troilus Gold Corp.

## **Expertise d'une personne qualifiée**

Les renseignements techniques et scientifiques contenus dans ce communiqué de presse ont été examinés et approuvés par M. Nicolas Guest, géoscientifique professionnel et directeur de l'exploration, en tant que personne qualifiée selon le Règlement 43-101. M. Guest est un employé de Troilus et n'est pas indépendant de la société en vertu du Règlement 43-101.

## **À propos de Troilus Gold Corp.**

Troilus Gold Corp. est une société minière junior établie au Canada qui se concentre sur l'avancement systématique et l'élimination des risques de l'ancienne mine d'or et de cuivre Troilus vers la production. De 1996 à 2010, la mine Troilus a produit plus de 2 millions d'onces d'or et près de 70 000 tonnes de cuivre. Troilus se situe dans les territoires miniers réputés du Québec, au Canada, où elle possède un territoire stratégique de 435 km<sup>2</sup> dans la ceinture de roches vertes de Frotet-Evans. Depuis l'acquisition de la mine en 2017, les succès d'exploration en cours ont démontré le potentiel de très grande envergure du réseau aurifère du terrain, notamment une importante croissance des ressources minérales. La Société accroît les études techniques depuis la réalisation d'une EEP rigoureuse en 2020, qui a démontré le potentiel de la mine Troilus de devenir un atout de premier rang en matière de production d'or et de cuivre au Canada. Dirigée par une équipe expérimentée ayant déjà fait ses preuves en matière d'exploitations minières réussies, Troilus est en position de devenir une mine clé en Amérique du Nord.

## **Pour plus de renseignements :**

### **Justin Reid**

Chef de la direction et directeur du conseil

+1 (647) 276-0050 x 1305

[justin.reid@troilusgold.com](mailto:justin.reid@troilusgold.com)

### **Caroline Arsenault**

*Vice-présidente, communications de l'entreprise*

+1 647 407-7123

[info@troilusgold.com](mailto:info@troilusgold.com)

## **Mise en garde relative aux énoncés prospectifs et à l'information prospective**

*Le présent communiqué de presse contient des « énoncés prospectifs » au sens de la législation canadienne en vigueur sur les valeurs mobilières. Les déclarations prospectives comprennent, mais sans s'y limiter, les déclarations concernant les incidences et les résultats du programme de forage en cours sur la Société; le potentiel de croissance et les éventuels aspects économiques du projet et l'état des connaissances de la Société à l'égard du projet; le potentiel de mise en valeur et le calendrier du projet; l'estimation des ressources minérales; la concrétisation de l'estimation des ressources minérales; le moment auquel aura lieu l'exploration future prévue et son ampleur; les résultats attendus du programme de forage de la Société pour 2023 et leurs incidences éventuelles sur l'importance potentielle estimée des ressources minérales; les coûts des activités futures; les dépenses d'immobilisations et les frais d'exploitation; les résultats des activités d'exploration; la capacité prévue des investisseurs à*

*continuer de profiter des faibles coûts de découverte de la Société, de l'expertise technique et du soutien des collectivités locales. De façon générale, les énoncés prospectifs se reconnaissent à l'emploi de mots évoquant l'avenir comme « planifier », « prévoir », « s'attendre à », « budgéter », « estimer », « projeter », « prédire », « anticiper », « croire » ou des variations, y compris dans la forme négative, de ces termes, expressions ou énoncés qui indiquent que certains événements, certaines actions ou certains résultats « pourraient » ou « pourront » « survenir », « être réalisés » ou « être atteints ». Les énoncés prospectifs sont formulés sur la foi de certaines hypothèses et d'autres faits importants qui, s'ils sont erronés, pourraient faire en sorte que les résultats, le rendement ou les réalisations obtenus par Troilus soient considérablement différents des résultats, du rendement ou des réalisations explicitement ou implicitement évoqués dans ces énoncés. Ces énoncés et cette information se fondent sur de nombreuses hypothèses concernant les stratégies commerciales actuelles et futures et sur le contexte dans lequel Troilus exercera ses activités à l'avenir. Certains facteurs importants susceptibles d'entraîner une différence significative entre les résultats, le rendement ou les réalisations obtenus et ceux évoqués dans les énoncés prospectifs comprennent, entre autres, les fluctuations des taux de change, le climat économique mondial, la dilution des actions, la volatilité du cours des actions et la concurrence. Les énoncés prospectifs sont soumis à des risques connus et inconnus, à des incertitudes et à d'autres facteurs importants qui peuvent faire en sorte que les résultats réels, le niveau d'activité, le rendement ou les réalisations de Troilus soient sensiblement différents de ceux exprimés ou sous-entendus par ces énoncés prospectifs, y compris, mais sans s'y limiter : l'absence de garantie que le programme d'exploration entraînera un accroissement des ressources minérales; les risques et incertitudes inhérents aux estimations des ressources minérales; les répercussions que la pandémie de la COVID-19 peut avoir sur les activités de la Société (notamment, sur ses employés et ses fournisseurs) et l'économie en général; l'impact de la reprise après la pandémie de la COVID-19 et ses répercussions sur le marché de l'or et d'autres métaux; l'obtention des autorisations nécessaires; les incertitudes commerciales générales, économiques, concurrentielles, politiques et sociales; les cours futurs des minéraux; les accidents, les conflits de travail et les pénuries; les risques environnementaux et autres risques affectant l'industrie minière, y compris, sans s'y limiter, les risques et incertitudes énoncés dans le dernier rapport technique de la Société et dans d'autres documents d'information continue de la Société disponibles sous le profil de la Société sur le site [www.sedar.com](http://www.sedar.com). Même si Troilus s'est efforcée de déterminer les facteurs importants qui pourraient faire en sorte que les résultats réels soient très différents de ceux qui figurent dans les énoncés prospectifs, d'autres facteurs pourraient faire en sorte que les prévisions, estimations et attentes à l'égard des résultats ne sont pas réalisées. Il n'existe aucune garantie que de tels énoncés s'avéreront exacts, puisque les résultats obtenus et les événements futurs pourraient être très différents de ceux anticipés et formulés dans ces énoncés. Par conséquent, les lecteurs ne doivent pas accorder un crédit indu aux énoncés prospectifs. Troilus ne s'engage pas à mettre à jour les énoncés prospectifs, sauf lorsque les lois en vigueur sur les valeurs mobilières l'exigent.*